



Grange-étable située à l'ouest de la cour principale ; au sud-ouest du bâtiment : une pièce servant, en dernier lieu, d'étable à chevaux, avec "entonnoir" métallique (trémie dans le plancher) permettant d'écouler le grain ou la farine depuis la chambre à grains accessible par un escalier en saillie sur le pignon.

IVR84_20200300088NUCA

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation